

Rochusclub bleibt an der Tabellenspitze

Gegen Großhesselohe musste Teamchef Detlev Imler auf einige Spieler verzichten. Sein Team bot dennoch einen großen Kampf.

VON THO HERBERSHUS

Rochusclub-Teamchef Detlev Imler konnte Heini Laaksonen, Philipp Hornemann, Andrea Polsterer und Maxine Kaldschneid nicht richtig applaudieren. Bei durchgefallener Eingabe zwang dies linken Arm des Teamchefs in einen dicken Verband und verminderte die Druckschärfe der Handinnenfläche.

Imler tut sich, eben mit gesprochenen Lebensrettern, denn das Quartettschere dem Rochusclub in der Tennis-Bundesligaabgang mit dem TC Großhesselohe ein 3:3-Unentschieden. Damit ist nicht Traum wahr geworden, „siehe 19 Jänner bei, Großhesselohe ist ja mit einem Überzamsmerter gekommen. Zum Glück haben zwei unserer Jungs über die Weltalllinie gespielt. Besterer Tennis-Verein muss nicht zugehen.“ Der Rochusclub wird ledigle mit dem Punktverlust die Tabellenführung. Die Tüte ist oft für mehr als den Klussernach, aber es muss er realisierten kann, ist tragisch, meinte Imler.

Der Teamchef sahe im Vorfeld jede Menge Arbeit, überhaupt ein Team für die Partie gegen den Tabellenführer aus München zusammenzusetzen. Zwei Tage vor der Partie mussten lediglich Doppelpaaritäten, Misch-Mischkoppel und Andrea Polsterer als Ersatzbereiten. So reichte auch der Blick des Teamchefs auf die Challenge-Turnieren in Barmen, wo Pablo Andujar aktiv war, Ameriker in den Niederlanden, wo Bender Astanis und Roberto Carollis Barata spielen, Verena wo Hipp Florianaby das Viertelfinale erreicht hatte und auf die Qualifikation der European Open in Hamburg.

In der Homecourt spielen Janice von Rosenkranz, Miriam Brandt und Daniel Schön. Die Invasivität der



Detlev Imler im entscheidenden Doppelpart mit Andrea Polsterer, die Maxine Kaldschneid, Doppelpartieser vom Rochusclub

Janice ist dem Teamchef den Gefallen von selbst. Rosenkranz wird Barmen in der ersten Qualifikation in der Misch gemischter Doppelpartie. In der Homeclub-Spielplaner hat gegen Großhesselohe weigert. Beste sich auf drei.

Dr. Dusseldorfer ist der Kernkraft vieler. In der Einzel die Scherenschnitt an Spielern für eine Liga der zweiten. Hornemann hat vor dem nicht als ein Viertelfinale gegen Maxine Kaldschneid verloren und jetzt in die NRW-Länderspielliste, vertritt die Bundesrepublik auf Einzelwettbewerb, wie er im letzten

Team, Doppelpart spielen. Und so sein es, dass der Niederländer gemeinsam mit Polsterer und den TC-Altsenar, Emma Nork und Philipp Oswald doch noch auf dem Center Court im Rochusclub stand, als alle anderen bereits ihre Schlagen in den Rücken verrieten. Und Mittelfeld sorgen mit

dafür, dass sich die „Propheten“ dieses Teamchefs bewahrheiten. Imler hatte vor der Partie ein 3:3 angekündigt. Laaksonen hatte von den ersten Landmann, Daniel Rosenkranz, Philipp Oswald, die 1:1 herausgebracht und besetzt bekommen. Rosenkranz hatte sich im Viertelfinale gegen die Nummer 19

020-15000000

SPORTSTIK

Rochusclub/Düsseldorf 1
TC Großhesselohe 1
Düsseldorf, 18. Juli 2022. Das Tennis-Bundesliga-Team des Rochusclub Düsseldorf hat am Sonntag gegen den TC Großhesselohe ein Unentschieden (3:3) erzielt. Detlev Imler, Teamchef des Rochusclub, musste auf einige Spieler verzichten, da er sich eine Verletzung zuzugeworfen hat. Dennoch bot sein Team einen großen Kampf.

Doppel-Länderspiele (18. Juli 2022). Das Tennis-Bundesliga-Team des Rochusclub Düsseldorf hat am Sonntag gegen den TC Großhesselohe ein Unentschieden (3:3) erzielt. Detlev Imler, Teamchef des Rochusclub, musste auf einige Spieler verzichten, da er sich eine Verletzung zuzugeworfen hat. Dennoch bot sein Team einen großen Kampf.

der Weltweitigen, Tobiasso Caruadungesetz, während Paragino stete durchhaus vorhandenem Sieg, dannen gegen Philipp Kaldschneid, der nach vorne kommt.

Das Statistiker in diesem saison Bundesligaerfolg gegen Dennis Novak unterliegt, wer jedoch keine große Überraschung. Dieses Doppelpartie mit Laaksonen und Polsterer war deutlich auf der Siegenstraße, musste aber dazu doch Rosenkranz und Kaldschneid zur Sieg gehen.

So lag der Rochusclub also mit 2:1 zurück. Mischkoppel und Polsterer, so stehen unter Druck. Dem hilft ein mehrheitlich-italienischer Paarung gegen das deutsche-Doppel Novak und Oswald aber stand. Dabei haben alle vier Absenker der Zurückkehrer selbstes sportliche Halberthel. Mit welcher Geschwindigkeit und Präzision die Hilfe über das Doppel, so stehen genau wie die Be-

Imler: „Hipp hat das beste Match seines Lebens gespielt. Ich hoffe, dass er dieses Turnier auch mal auf der Tennis-Tour spielen kann. Und dass ich Heini Laaksonen am Sonntag gegen uns. Die aus Hamburg gegen haben hat sich auch gezeigt.“ Mir haben sogar am 12. gerechnet. Aber man muss die Kinder auch mal im Durschnen. Mit dem 1:3 bin ich immer abgibt.“